

“Presi” les soltó la “harina” Nery y Claudia bien papudos



Brenes estaba que no cabía de la contentera. CORTESÍA ICODER

◆ **ROY CHINCHILLA U.**
roy.chinchilla@lateja.co.cr

Los deportistas Nery Brenes y Claudia Poll salieron ayer con todo el “güevo” de la Casa Presidencial, en Zapote.

La presidenta de la República, Laura Chinchilla, les entregó el galardón a los atletas que los hace merecedores de unos ¢117 millones para cada uno.

Poll fue la ganadora del premio que lleva su nombre en el 2010, mientras que Brenes fue el justo merecedor en el 2011-2012.

“Solo así será posible que Costa Rica logre cosechar los resultados obtenidos hasta ahora y que responden a sus condiciones personales y a la calidad de los entrenadores”, aseguró la “presi”.

Poll se ganó la “harina” cuando alcanzó el Campeonato Mundial Máster (medalla de oro) en la prueba de 200 metros nado combinado individual en piscina de 50 metros en la categoría de 35 a 39 años.

Mientras que el “Negrazo de Oro” se ganó justamente la platita cuando se dejó el oro en el Mundial bajo techo en Turquía, cuando en la prueba de 400 metros hizo un

HASTA EL 2014

El Premio Nacional Deportivo Claudia Poll estaba para que fuera entregado cada año, pero con una modificación se empezó a dar cada dos años. Sin embargo, con la creación del Ministerio de Deporte, que ya está encaminado, el galardón volvería a ser anual.

tiempo oficial y récord de 45.11 segundos.

Según Brenes, todavía no sabe cuánto dinero le va a dar a sus compañeros ni a su entrenador, pero de lo que sí está seguro es que le agradece mucho a doña Laura.

“Estoy muy agradecido con Dios y con la presidenta doña Laura, es una gran persona, volvió a ver el deporte, estoy agradecido que hayan retomado este premio, es un incentivo más para los jóvenes”, comentó el atleta.

La nadadora, fiel estilo, no le habló a la prensa y ni siquiera dio un discurso de agradecimiento.

Colaboró Alejandra Herrera.



Poll llegó acompañada por su entrenador Francisco Rivas. CORTESÍA ICODER